
開 催 日 時 　令和３年9月14日（火）　18：30～19：50

開 催 場 所 　中央公民館２階控室

出 席 者 　まちづくり委員会：石原・伊藤・楠・服部・阪野　　　協働推進課：大西課長・永田主事（他１名）

欠 席 者   杉山

・８月３１日の会合議事録についての協働推進課との話し合い
・活動進捗確認と今後の進め方

会 議 概 要 8/31会合議事録 【背景】
についての協働 8/31に行われた、まちづくり委員会と協働推進課の会合議事録について、9/13に

推進課との話合い 協働推進課より議事録内容の一部再確認（修正）依頼を受けた。
それに従い、修正後の議事録を元に修正内容を協働推進課同席のもと再確認結果
の説明及び合意確認を行うと共に協働推進課とのディスカッションを行った。

(1)再確認結果報告

案件①
・修正前：「知立市も協働で参画していた」
・修正後：「市が入ってやっていたと聞いている」

案件②
・修正前：「市民でできる事は何か？を考えようという目的で作成された。
　　　　　　そのタイミングで、知立市が参画から離れたというように、一担当
　　　　　　として感じている」
・修正後：「市民でできる事は何か？を考えようということでその計画書が
　　　　　　作られた。そこから協働から離れてきたのかなというように一担当
　　　　　　としては認識している」

案件③
・修正前：「時間のロスが出るためそこまでは上げていない」
・修正後：「時間のロスが出るためそこまではいっていない」

案件④
・修正前：「研究は机上でやってください」
・修正後：「研究は机上でやってくださいというふうになっちゃう」

案件⑤
・修正前：「協働推進課として委員会のやってることの情報がわかりづらい
　　　　　　場合は自ら参加頂く。（先ずは次回会議に参加）」
・修正後：削除

[結果]
以上を相互確認し、異議がなかったため、まちづくり委員会は協働推進課
へ電子データを送付する。

(2)ディスカッション

楠： 8/31に永田主事より説明を受けた内容について
　① 保険は行き帰りの補償もある
　② 参加している人はすべて対象である
　これらは配布された説明資料と相違しており、伊藤委員長からの指摘で
　訂正されたことは聞いている。
　しかし、保険そのものの説明も辞令式以降受けておらず、冊子も前年度
　のものである。
　大事なことなのできちんと本年度版の資料で説明頂きたい。

永田： 今年度版は本日はない。今年度版はまだ存在しない可能性もあるので確認
する。
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今年度版と前年度版に変更点がないかの確認はまだ出来ていないので、
8/31議事録の回答に合わせてお伝えする。

服部： 大西課長からも意見やお考えを伺いたい。一連の話をどうお思いか？
8/31には永田主事はご自身の思いを添えてお話してくださった。
永田主事からの報告は聞いているのか。聞いているとしたら、それを聞いて
どうお感じか？

大西： 考えのすれ違いがある。考えだけを話してもすれ違う可能性があるので、
認識をきちんと確認してからの回答としたい。

服部： 永田主事の「思い」は大西課長は認識しているか？

大西： 自分が言ったニュアンスが違うと永田より聞いている。録音提出してもらえな
いので、認識を統合して皆さんに気持ちよく活動してもらえるよう、文書にて
回答する。
市としてできる事・できない事があるので検討するが、今後意見を出して頂
ければ取り入れていく。但し、必ず実現できるわけではない。
永田主事が思いを言ったかもしれないが、全て実現できるわけではない。
活動については予算ありきではないという話をしたことがある。
提案があれば検討する、という話はした。

楠： いい機会なので、協働推進課の皆さんはお話しておきたいことはないか？
委員に聞きたいことはないか？

協働推進課：特になし。

阪野： 委員長から議事録を提出しているが、一緒に活動するパートナーとしての市の
考えがよくわからないので今回のような話になったのではないか。

活動進捗確認 ①マルシェ関連（楠）
・現在は緊急事態宣言中につき、新林公民館が月末まで使用禁止なったので全
　ての活動を一旦停止している。
・次回マルシェ部会の資料作りは、杉山委員が進めている。
・第2回マルシェ部会10/2　10：30～（新林町公民館）

②パネル展示関連（服部）
・NPOかきつ畑、ＪＣと話はしているが、内容未定。交渉停止中。
・新林防災会と併せて３件になりそう。

③広報関連（服部）
・来賓関係のアクセスは停止している。
・メディア関係へのアクセスも停止している。

④会場関係（阪野）
・飾り付けの材料集めをしており具体的アイデアを考えている。
・新型コロナ緊急事態宣言の影響で会場の下見はできていない。

⑤駐車場関連（石原）
・近隣企業の駐車場は就業日にあたるので使えない。
・敷地内の第１駐車場（10台）、第2駐車場（10台）、第3駐車場（5台・大型）

⑥PR関連（伊藤）
・ポスター、チラシのイメージデザインを２件作成したので委員に見てもらい、
　選択する。
・イベントタイトルのアイデアを10/19に委員で持ち寄る。

⑦ステージ関連（伊藤）
・出演者交渉完了（イベント中止連絡は早めにしたい）
・音響機材確認、準備完了



今後の進め方 (1)次回会合予定
・10/5（火）18:30～（新林町公民館）
　参加者：まちづくり委員会、新林町三役、ボランティア出演者代表、新林町・野村様

(2)マルシェ部会予定
・10/2（土）10:00～（新林町公民館）

・中止（延期）決定のボーダーラインは10/19（火）とする。

・協働推進課からの8/31議事録回答は来週早々（9/21以降）となるので、文書回答を待って内容を委員会
　で確認し、対面説明が必要と判断されれば、協働推進課に出席依頼をかける。

・予定通り実施する場合を想定して、新林町関係者に具体的説明を行い、細部調整を図る。

次回の議題

決 定 事 項


